

Emotion et dignité pour la commémoration du 8-Mai ⁸⁸

COMME dans toutes les villes de France, hier, le 8 mai 1945 a été dignement célébré à La Seyne, où élus, anciens combattants diverses notabilités et fanfare se sont réunis pour défiler à travers les rues et se rendre au monument aux morts.

Devant la stèle plusieurs personnes ont pris la parole. Représentant Rhin et Danube, M. Pratalli a fait lecture de cet historique message du maréchal De Lattre-de-Tassigny annonçant la capitulation de l'Allemagne.

Georges Beauché, président du comité de coordination des associations d'anciens combattants a, pour sa part, repris le message de l'U.F.A.C. (Union française des associations de combattants et de victimes de guerre). Un message rendant hommage à tous les combattants et à toutes les victimes de guerre et saluant la mémoire de toutes celles et tous ceux qui ont donné leur vie sur les champs de bataille, en captivi-



Les personnalités et les anonymes se sont souvenus du 8 Mai 45.

Photo P. Blanchard.

té, « dans les combats de la Résistance, dans les prisons et les camps de concentration, pour

la liberté et le retour à la paix ». Enfin, Charles Scaglia, maire de La Seyne, a lu le message de

Georges Fontes. Charles Scaglia et un ancien combattant ont ensuite déposé

une gerbe devant ce monument aux morts symbolisant la liberté de la France.